



Balance de tráfico

El Helipuerto de Algeciras registra hasta octubre un 9,9% más de pasajeros y un 6,8% más de vuelos que en el mismo periodo de 2019

- Durante los diez primeros meses del año, la infraestructura contabilizó 34.774 viajeros y 2.964 operaciones
- El pasado mes, el número de usuarios se elevó a 3.229 y el de vuelos alcanzó los 294

11 de noviembre de 2022

El Helipuerto de Algeciras ha gestionado en los diez primeros meses del año más de 34.700 pasajeros y casi 3.000 vuelos, entre usuarios de rutas comerciales, vuelos sanitarios y otro tipo de operaciones.

Estas cifras se traducen en incrementos por encima de los registros previos a la pandemia. Concretamente, entre enero y octubre, la infraestructura gaditana ha contabilizado crecimientos porcentuales del 9,9% de viajeros y del 6,8% de operaciones, en comparación con el mismo periodo de 2019.

En lo que respecta al tráfico del pasado mes, 3.229 pasajeros se desplazaron en octubre entre los helipuertos de Algeciras y Ceuta, en un total de 294 vuelos.